

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 89

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 89

1951

I. Nos. 1204-1221

II. Nos. 256-262

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 1 June 1951 to 5 June 1951*

	<i>Page</i>
No. 1204. United States of America and Mexico :	
Exchange of notes constituting an agreement superseding the Agreement of 4 December 1943 and 19 April 1944 relating to a co-operative program for anthropological research and investigation in Mexico. Washington, 21 June 1949	3
No. 1205. United States of America and Peru :	
Exchange of notes constituting an agreement superseding the Agreement of 9 March and 4 August 1944 relating to a co-operative program for anthropological research and investigation in Peru. Lima, 17 and 25 March 1949	15
No. 1206. United States of America and Panama :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to passport visa requirements. Panama, 14 August, 27 October and 5 November 1948	27
No. 1207. United States of America and Panama :	
Exchange of notes constituting an agreement providing that diplomatic and official visas shall be valid on a reciprocal basis for any number of entries during a period of one year. Panama, 16 March and 14 June 1949	37
No. 1208. United States of America and Yugoslavia :	
Agreement regarding pecuniary claims of the United States and its nationals (with <i>aide-mémoire</i> and exchange of notes). Signed at Washington, on 19 July 1948	43
No. 1209. United States of America and Argentina :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the avoidance of double taxation on earnings derived from the operation of ships and aircraft. Washington, 20 July 1950	63

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 89

1951

I. Nos 1204-1221
II. Nos 256-262

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 1er juin 1951 au 5 juin 1951*

	<i>Pages</i>
N° 1204. États-Unis d'Amérique et Mexique :	
Échange de notes constituant un accord remplaçant l'Accord du 4 décembre 1943 et du 19 avril 1944 relatif à un programme de coopération en matière de recherches et d'enquêtes anthropologiques au Mexique. Washington, 21 juin 1949	
N° 1205. États-Unis d'Amérique et Pérou :	
Échange de notes constituant un accord remplaçant l'Accord des 9 mars et 4 août 1944 relatif à un programme de coopération en matière de recherches et d'enquêtes anthropologiques au Pérou. Lima, 17 et 25 mars 1949	15
N° 1206. États-Unis d'Amérique et Panama :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux droits de visa des passeports. Panama, 14 août, 27 octobre et 5 novembre 1948	27
N° 1207. États-Unis d'Amérique et Panama :	
Échange de notes constituant un accord de réciprocité prévoyant la validité des visas diplomatiques et officiels, pour un nombre illimité d'entrées, pendant une période d'un an. Panama, 16 mars et 14 juin 1949 . . .	37
N° 1208. États-Unis d'Amérique et Yougoslavie :	
Accord relatif à certaines créances des États-Unis et de leurs ressortissants (avec aide-mémoire et échange de notes). Signé à Washington, le 19 juillet 1948	43
N° 1209. États-Unis d'Amérique et Argentine :	
Échange de notes constituant un accord tendant à éviter les doubles impositions sur les revenus provenant de l'exploitation des navires et aéronefs. Washington, 20 juillet 1950	63

No. 1210. United States of America and Ecuador :	<i>Page</i>
Exchange of notes constituting an agreement superseding the Agreement of 29 October 1942 relating to the establishment and operation of an agricultural experiment station in Ecuador. Quito, 26 January, 16 April and 14 May 1948	71
No. 1211. United States of America and Ethiopia :	
Agreement on lend-lease settlement. Signed at Addis Ababa, on 20 May 1949	99
No. 1212. United States of America and France :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to principles governing French recruitment of German labour in the United States zone of Germany. Paris, 25 October 1947	111
No. 1213. United States of America and Greece :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the transfer of certain United States naval vessels and equipment to the Greek Government. Washington, 1 and 3 December 1947	119
No. 1214. United States of America and India :	
Agreement for financing certain educational exchange programs (with explanatory memorandum). Signed at New Delhi, on 2 February 1950.	127
No. 1215. United States of America and Japan :	
Agreement for settlement of the <i>Awa Maru</i> claim (with Agreed Terms of Understanding). Signed at Tokyo, on 14 April 1949	141
No. 1216. United States of America and Korea :	
Agreement providing for an initial financial and property settlement (with supplement thereto). Signed at Seoul, on 11 September 1948	155
No. 1217. United States of America and Peru :	
Exchange of notes constituting an agreement amending the Memorandum of Agreement, signed at Washington on 21 April 1942, relating to a co-operative program for the establishment and operation of an agricultural experiment station at Tingo María, Peru. Lima, 17 March and 1 June 1948	191
No. 1218. United States of America and Philippines :	
Air Service Agreement (with exchange of notes). Signed at Baguio, on 16 March 1950	199

N° 1210. États-Unis d'Amérique et Équateur :

Pages

Échange de notes constituant un accord annulant et remplaçant l'Accord du 29 octobre 1942 relatif à la création et au fonctionnement d'une station expérimentale agricole en Équateur. Quito, 26 janvier, 16 avril et 14 mai 1948 71

N° 1211. États-Unis d'Amérique et Éthiopie :

Accord relatif au règlement du prêt-bail. Signé à Addis-Abéba, le 20 mai 1949 99

N° 1212. États-Unis d'Amérique et France :

Échange de notes constituant un accord relatif au recrutement pour le travail en France de main-d'œuvre libre allemande dans la zone américaine d'Allemagne. Paris, 25 octobre 1947 111

N° 1213. États-Unis d'Amérique et Grèce :

Échange de notes constituant un accord relatif à la cession de navires de guerre et de matériel naval des États-Unis au Gouvernement grec. Washington, 1er et 3 décembre 1947 119

N° 1214. États-Unis d'Amérique et Inde :

Accord relatif au financement de certains programmes d'échange dans le domaine de l'éducation (avec mémorandum explicatif). Signé à New-Delhi, le 2 février 1950 127

N° 1215. États-Unis d'Amérique et Japon :

Accord relatif au règlement de l'affaire *Awa Maru* (avec protocole inter-prétatif). Signé à Tokyo, le 14 avril 1949 141

N° 1216. États-Unis d'Amérique et Corée :

Accord portant règlement initial en matière financière et de biens (avec complément audit Accord). Signé à Séoul, le 11 septembre 1948 155

N° 1217. États-Unis d'Amérique et Pérou :

Échange de notes constituant un accord modifiant le Mémorandum d'accord du 21 avril 1942 relatif à un programme de coopération pour la création et le fonctionnement d'une station expérimentale agricole à Tingo María (Pérou). Lima, 17 mars et 1er juin 1948 191

N° 1218. États-Unis d'Amérique et Philippines :

Accord relatif au service aérien (avec échange de notes). Signé à Baguio, le 16 mars 1950 199